

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen in der Bezirksvertretung Lindenthal

Frau Bezirksbürgermeisterin
Helga Blömer-Frerker

Köln, den 9. 5. 2018

Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

Wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Lindenthal am.2018 zu setzen:

Die Bezirksvertretung Lindenthal beschließt die Versetzung der kürzlich aufgestellten Altglascontainer vom Standort Linnicher Straße zum neuen Standort Linnicher Str. /Stolberger Str.

Begründung:

Seit kurzem wurden am Ende der Linnicher Str. am Beginn des Neubaugebietes Ex-Sidol zwei Container für Altglas aufgestellt. Dieser Standort ist unglücklich, weil durch den Einwurf die Nachbarschaft belästigt wird (und sich nicht jede Person an die Einwurfszeiten hält). Zudem müssen die LKW der Entsorger die Linnicher Straße einfahren und wieder hinaus fahren, da es sich um eine Sackgasse handelt. Um die Belästigung zu verringern, ist ein Standort im Gewerbegebiet auf der Stolberger Str. in Höhe der Linnicher Str. besser geeignet. Da die Container momentan auf einem Autoparkplatz stehen, würde dieser im Wohngebiet für die Anlieger frei. Dafür entfällt auf der Stolberger Straße ein Autoparkplatz für die PendlerInnen.

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Claudia Pinl, Fraktionsvors.

Roland Schüler